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Dieu pardonne si vous le Lui demandez et prend sur Lui,
par la Croix de son Fils, vos douloureuses chutes et rechutes,

mais il faut vous amender et entrer dans la pénitence.
Il faut garder vigilance et pureté, vigilance et chasteté en tout.

Marie la toute pure est la gardienne de vos vies.
C’est parce que vous pleurez vos chutes que le démon fuit.

[Katia]  Nous, ici,  nous chantons l’amour avec nos cordes vibratoires,
nos corps faisceaux de lumière, nos corps vaisseaux d’espérance.
Parce qu’elle a perdu le sens du sacré, la matière par le péché s’est dis-
sociée du spirituel.  Là est  la  faille,  le  gouffre dans lequel  s’engouffre
l’ange de la mort, le malin par excellence. Mais Dieu sait ce dont vous
avez besoin. Dieu pardonne si vous le Lui demandez et prend sur Lui,
par la Croix de son Fils, vos douloureuses chutes et rechutes, mais il
faut vous amender et entrer dans la pénitence. Non celle qui est exté-
rieure, mais celle toute intérieure : le repentir de l’esprit en vous.

La chair quant à elle n’est pas la responsable de vos chutes mais bien
l’esprit, votre esprit dans lequel vous laissez entrer la porte du désir et
non celle du désir vers le haut.
C’est à cela que vous devez travailler tous, hommes de la terre. Il ne sert
à rien de pleurer, si ce n’est dans le repentir. Ce qu’il faut, c’est garder
vigilance et pureté, vigilance et chasteté en tout : en pensées, en actes,
en paroles... Mais ne désespérez jamais de vos chutes, elles vous font
grandir vers le chemin de la lumière, à condition bien sûr de respecter
la veille de vos âmes par un repentir sincère et profond. Et si vous ne
comprenez pas, alors demandez-en l’explication à un homme d’Église
qui saura vous guider. Choisissez-les fermes, dans le chemin du devenir
pour l’homme, respectueux de l’enseignement du Christ dans sa totali-
té. Fuyez ceux trop laxistes ou permissifs. Choisissez le bon droit et la
justice car là est la miséricorde et l’amour du Très-Haut.

Nous sommes unis. Vos chutes sont aussi nos chutes. Poussez-nous
vers la  lumière,  ne nous enfermez pas en vous,  dans vos tristesses.
Nous comprenons mais  nous allons  vers  le  grandir  et  si  possible  le
grandir ensemble.

Tu vois, petit cœur d’amour, il y a en l’homme des chemins de traverse,
des blessures qui infectent aussi l’âme parce que celle-ci a été blessée
autant que le corps, sinon plus même. Car l’atteinte faite à la pureté de
l’enfant trahit  l’attaque pernicieuse de l’adversaire de l’amour. Lui,  il
aime blesser, déshonorer l’homme, le suspendre de la vie de Dieu. Il
veut l’annihiler  parce qu’il  voit  et  connaît  votre beauté,  la  beauté de
l’homme créé par Dieu à Sa ressemblance.

Ne vous attachez pas à vos chutes, mais tournez-vous vers le Père qui
connaît tout de vous, de chacun de nous, et Lui vous accueillera comme
Il a accueilli le fils prodigue1. Nul n’est à l’abri. Les plus grands saints

1) Cf. [Lc 15, 11-32]



ont su tenir les plus grands combats mais ils ont su tenir leur âme et
leur esprit en Dieu Sauveur.
Marie, quant à elle, qui a su garder la pureté des eaux originelles, Marie
la  toute pure,  est  la  gardienne de vos vies.  Chantez-lui  un Requiem
lorsque vous sentez venir celui, la laideur même, qui ne veut que votre
perte. Ne craignez jamais d’élever le ciel de vos âmes.

Gardez-vous en Lui, toujours ! Nous sommes là pour vous y aider.
Car qui ne chute pas ? C’EST PARCE QUE VOUS PLEUREZ VOS CHUTES QUE LE
DÉMON FUIT.  À CET INSTANT,  VOUS RETOURNEZ À L’AMOUR.  RESTEZ-Y
TOUJOURS.
LUI SEUL EST, LUI SEUL SAUVE, LUI SEUL AIME !

S’appesantir, non c’est encore une facette du Malin ! Demander le par-
don, oui et c’est la libération !

Petite Katia d’amour
qui chante la louange de Dieu dans le Ciel de sa demeure


